

Le maire de Caracas dénonce la fraude de la droite à la quête du référendum révocatoire



Caracas, 28 juillet, (RHC).- Le maire de Caracas, Jorge Rodríguez, a dénoncé la fraude commise par la Table de l'Unité Démocratique, coalition de droite, à la collecte de signatures en vue d'un référendum révocatoire du président Nicolas Maduro.

“C'est pleinement démontré que la table a commis la plus gigantesque fraude électorale connue dans l'histoire politique du Venezuela” a souligné Jorge Rodríguez au cours d'une réunion avec le Conseil National Électoral.

Il a précisé que la commission pour la défense de la constitution et la vérification des signatures a trouvé 307 747 irrégularités dont « 53 658, très graves.»

10 995 correspondent à des personnes décédées, 9 333 numéros d'identité ne figurent pas dans les registres des électeurs, 1 335 appartiennent à des personnes inhabilitées et 3 003 à des mineurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101209-le-maire-de-caracas-denonce-la-fraude-de-la-droite-a-la-quete-du-referendum-revocatoire>



Radio Habana Cuba